

Medienmitteilung

Route Gourmande Solothurn: Kontinuität und frische Akzente unter der Leitung von Andy Zaugg

Die Route Gourmande, ein spezielles Wine & Dine-Erlebnis, das 2012 von Andy Zaugg ins Leben gerufen wurde, kehrt am Sonntag, den 15. Juni 2025, in die Solothurner Altstadt zurück. Nach einer mehrjährigen Zusammenarbeit mit Gusto Servicios AG, die seit 2017 die Organisation unterstützte, wird Andy Zaugg mit seiner AZ Gastronomie AG die Route Gourmande künftig wieder eigenständig führen.

Solothurn, 12. Dezember 2024 – Seit ihrer Lancierung im Jahr 2012 hat sich die Route Gourmande zu einem kulinarischen Highlight der Region entwickelt. Sie verbindet Solothurns historische Altstadt, ein Schweizer Weinbaugebiet und lokale Spitzenköche zu einer mehrstündigen Genusstour, die einzigartig ist. Jeder Gang wird an einem neuen Ort serviert. Dazwischen flanieren die Gäste von Lokal zu Lokal und erleben eine aussergewöhnliche Stadtführung, organisiert von Solothurn Tourismus.

Im Jahr 2025 setzt die Route Gourmande frische Akzente: Es werden drei neue Stationen in den Rundgang integriert, die Vorzeigebetriebe für die Vielfalt, Originalität und hohe Qualität der Solothurner Gastronomie sind. So entsteht eine neue

Kombination aus kulinarischem Genuss und Entdeckung der Altstadt. In Gruppen von maximal 30 Gästen startet der Rundgang alle halbe Stunde. In sieben ausgewählten Lokalen werden die Gäste mit einem kleinen Menügang und einem Glas Wein, präsentiert von den Winzerinnen und Winzern, verwöhnt.

«Die Route Gourmande Solothurn ist eine aussergewöhnliche Erfolgsgeschichte,» so Andy Zaugg. «Diesen Erfolg verdanken wir den Gastgeberinnen und Gastgebern, den Winzerinnen und Winzern, den Kochteams und den Stadtführenden, die für eine besondere Atmosphäre sorgen. Gleichzeitig hat die Mund-zu-Mund-Propaganda dafür gesorgt, dass wir immer schnell ausverkauft waren.»

2025: Weine aus Morges – Qualität und Vielfalt

Die Weine der Route Gourmande 2025 stammen erneut aus der renommierten Region Les Vins de Morges (VD). Diese herausragende Weinregion steht für höchste Qualität und beeindruckende Vielfalt. Ihr Potenzial im Rahmen der Route Gourmande, die sich zum Ziel setzt, die hohe Qualität und Vielfalt Schweizer Weinregionen zu zelebrieren, ist noch längst nicht vollständig ausgeschöpft. Deshalb werden auch 2025 ausgewählte Weine aus Morges präsentiert.

Mit charaktervollen Chasselas, eleganten Pinot Noirs sowie kraftvollen Sorten wie Gamaret und Garanoir, die das Terroir auf besondere Weise widerspiegeln, zeigt die Region ihre ganze Bandbreite. Ergänzt durch sorgfältig komponierte Cuvées entsteht

ein harmonisches Zusammenspiel mit den kulinarischen Kreationen der Spitzenköche, das den unverwechselbaren Charakter der Route Gourmande perfekt unterstreicht.

Kontinuität und neue Akzente unter Andy Zaugg

Seit 2017 wurde Andy Zaugg bei der Organisation der Route Gourmande von Boris Walker, Geschäftsführer von Gusto Servicios, unterstützt. Dies ermöglichte es ihm, sich auf die Kulinarik zu konzentrieren, während Boris Walker eigenständig Spin-offs in anderen Schweizer Städten vorantrieb. Mit seinem Tod verliert die Route Gourmande einen wichtigen Mitgestalter und Visionär. Andy Zaugg übernimmt das Original, die Route Gourmande Solothurn, künftig wieder selbst und setzt auf die bewährte Kombination von erlesenen Weinen und feiner Kulinarik – ergänzt durch frische Ideen und neue Akzente.

Die Gäste schätzen die Route Gourmande, weil sie innert weniger Stunden Topweine degustieren und sich von verschiedenen lokalen Spitzenköchen verwöhnen lassen können. Kaum ein anderer Anlass bietet einen so sympathischen Zugang zu Weinkompetenz und gastronomischem Können. «Der langjährige Erfolg der Route Gourmande wäre ohne die Treue unserer Geschäftskunden und Gäste, die uns seit den Anfängen begleiten, nicht möglich gewesen. Ihnen gilt mein besonderer Dank», betont Andy Zaugg. Mit der Kombination aus erlesenen Weinen, exquisiten Gerichten und dem Charme der Solothurner Altstadt verspricht die Route Gourmande auch 2025 ein unvergleichliches Erlebnis.

Medienkontakt Route Gourmande Solothurn:

Andy Zaugg, AZ Gastronomie AG

+41 79 667 39 61

Friedhofplatz 10

4500 Solothurn

andy@andyzaugg.ch

<https://andyzaugg.ch/route-gourmande>

Bilderlink (Route Gourmande Solothurn 2024):

<https://www.swisstransfer.com/d/a0260a29-bc76-49f2-abc7-07b09d9059f0>

Über Andy Zaugg

Unter der Marke Andy Zaugg Sternekoch vereint die AZ Gastronomie AG mit Sitz in Solothurn die drei Geschäftsbereiche Event Catering, Sternekochkurse und Gastro-Coaching und wurde 2016 gegründet. Das Unternehmen wird von Andy und Roberta Zaugg geführt. Für das Restaurant Zum Alten Stephan in Solothurn erzielte Andy Zaugg einen Michelin-Stern und 17 GaultMillau-Punkte.

www.andyzaugg.ch
